



令和2年度 高千穂町立押方小学校 学校だより

8月号

# お し か た

TEL 0982-72-2239 / FAX 0982-72-2477 / URL <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1802/>



## 7月21日(火)、1学期終業式を行いました。

### 「夏休み」期間中に8日間「授業日」を設けます。

7月21日(火)、第1学期の終業式を行いました。

本年度、1年生は4月13日(月)に入学式を行いました。3年以上の学年はそれより一週間早い4月6日(月)に始業式を行っています。

その後、4月22日(水)から5月24日(日)までの期間、本町内小・中学校は新型コロナウイルス感染症の影響で臨時休業になりました。

本年度は、「主体的・対話的で深い学び」をキーワードとする新学習指導要領が完全実施される年でしたが、感染予防対策を講じながら新学習指導要領に基づく教育活動を推進するという異例の展開になりました。

5月25日(月)に学校再開してから以降は順調に授業を実施することができました。授業の進度も順調に回復しています。本年度は夏季休業中に授業日を計8日間設定して子どもたちの学びの保障を図ることになっていますが、先ずは1学期を終了することができましたことを嬉しく思っております。保護者の皆様や地域の皆様のご理解とご支援・ご協力のお陰と感謝いたしております。



## 7月22日(水)から「夏休み」です。

### 家庭や地域での見守りをお願いいたします。

本町内の小・中学校は7月22日(水)から「夏休み」に入ります。7月いっぱいは授業を続け、2学期の始業日前にも授業日を2日間設定していますので、実質的な夏休みは8月1日(土)から8月23日(日)までの約3週間となります。

夏の時期は、例年のように全国的に子どもたちの水難事故や交通事故等の悲惨なニュースが報道されています。子どもたちが健康安全に気を付けて決まりよく夏休みを過ごすことができるよう、学校と家庭・地域の連携を密にして、子どもたちの安全確保を図りたいと思っております。ご家庭でのご指導並びに地域での見守りをよろしくお願いいたします。

# 「プール納会」を行いました。 泳力がすばらしく向上しました。

7月16日（木）、本年度の水泳学習の最終日に「プール納会」を行いました。

先月号に掲載しましたが、本年度も町営プールで水泳学習を行いました。学年の発達段階や個に応じた段階的な指導を通じて、回を重ねるごとに子どもたちの泳力がすばらしく向上しました。

「プール納会」では泳げるようになった距離やタイムなどを確認し合いました。みんなの声援や拍手を受けてみんながんばることができました。子どもたちが秘めている可能性を改めて感じる嬉しい時間となりました。

## 【押方小学校の歴史】 運動場のセンダンは昭和14年3月卒による植樹！ 樹齢80有余年です。

運動場の周囲にセンダンの樹木があります。幹廻りなどから歴史のある樹木であることは分かりますが、本校の沿革史や学校日誌には植樹の時期等の記録がないので、これまで樹齢や植樹の時期を知ることができませんでした。

今年6月に地域の方数名が来校された折りに、運動場周囲のセンダンは昭和14年3月卒業生による記念植樹であることが分かりました。本校の百周年記念誌「おしかた」に掲載されている卒業生名簿には、昭和14年3月に卒業された69名の方のお名前がありました。植樹されてから81年が経過していることが分かりました。卒業記念樹に込めた当時の卒業生の思い、これまでに刻んできた学校の歴史を考えると感慨深いものがありました。ちなみに、校地の西側の一際幹廻りの大きいセンダンの木は、幹廻りが約4.5mもあります。正門のイチョウの木と同様にもっと古い時期に植樹されたものかも知れません。

地域の皆様から貴重な情報をうかがうことができます。学校は「地域の学校」です。小学生時代を過ごされた皆様、かつて保護者として学校にかかわられた皆様など、いつでも遠慮なく学校にお越しいただき、当時を偲んでいただければありがたいと思っております。



運動場周囲のセンダンの樹木



幹廻り約4.5mのセンダンの大木

## 7・8月の行事予定

7月21日(火) 第1学期終業の日

7月22日(水) 夏季休業 個人面談(7/28～7/31)

※授業日…7月22(水)、27(月)、28(火)、29(水)、30(木)、31(金)

8月24日(月)、25日(火)

8月26日(水) 第2学期始業の日